

Lidera equipo cubano Tour femenino de San Luis tras primera etapa



La entrada de Arlenis Sierra y Yumari González en cuarto y quinto lugares, e Iraida García en el decimoquinto ubicó a Cuba líder tras la etapa inicial del III Tour de San Luis, Argentina.

Arlenis y Yumari cruzaron la meta en masivo sprint que encabezó la estadounidense Coryn Rivera, del destacado equipo United Health Care, quien fue escoltada por Martha Tagliaferro (Alé Cipollini) y Kelly Markus (Lares Waowdeals), según el sitio www.procyclingstats.com.

Coryn marcó tiempo de 2 horas, 53 minutos y 9 segundos en los 110,3 kilómetros, el mismo que le concedieron al pelotón vanguardia de 73 corredoras, en el cual pedaleaban las también antillanas Olga Echenique (21) y Yeima Torres (48).

Entre tanto Mailín Sánchez entró retrasada en el puesto 123 de un grupo que completaban las 138 pedalistas que arrancaron en El Durazno, aunque varias de ellas no llegaron a esa misma localidad, donde estaba ubicada la raya de sentencia.

"Durante el trayecto se disputaron dos premios de montaña, en los que escalé segunda y tercera, y voy tercera en esa clasificación, mientras Iraida ganó una de las metas volantes", comentó a **JIT** a través de Facebook la campeona continental de ruta 2013 y 2014, y en los Juegos Panamericanos 2011.

"La etapa estuvo fuerte, pero nos mantuvimos luchando, no obstante a que me molestaban las quemaduras de asfalto que sufrí en la caída del sábado durante el Grand Prix de 73 kilómetros", indicó Arlenis, la de mayores posibilidades de conseguir una plaza olímpica.

En esa carrera de un solo día y la que más puntos otorga para el ranking mundial, Iraida pasó sexta por la meta, igual en un embalaje en grupo, destacada labor si se tiene en cuenta la amplia participación de ruterías de calidad que aspiran a clasificar a Río de Janeiro y corren por mejorar su posición en el listado del orbe.

"Tengo que olvidarme de mis rasponazos, solo pensar que me resta mucho trayecto y quiero luchar por el podio", manifestó Arlenis, la pedalista oriunda de Manzanillo.

Este lunes la segunda etapa será sobre un trayecto de 98,6 kilómetros por la ciudad de Villa Mercedes, de las seis paradas de este giro, que solo tiene un tramo de menos de 80 km y es la contrarreloj individual de 12,8, anunciada para el miércoles.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/81005-lidera-equipo-cubano-tour-femenino-de-san-luis-tras-primera-etapa>



Radio Habana Cuba